
防災
*********************************************************************************

　担当課 危機管理課　（2021年3月回答）〔3/22～3/26〕

　提案・意見 南海トラフ地震について　（回答:3月22日時点）

 私の母が伊勢市内に住んでいて、職場は海のすぐ側です。もし南海トラフ地
震がおこって小学校や中学校等に避難したとしても今ある伊勢市の建物の高
さだと確実に津波にのまれてしまうと思います。何十メートルと予測されて
いる津波に対して、今されている対策は何でしょうか？東日本大震災が起き
てから10年ですが、ホテルや旅館を建てる前に、避難ができる所を建てるべ
きではないでしょうか。高さが足りず津波にのまれるとわかっていながら避
難する人の気持ちは何でしょうか？心配でなりません。

　回答

 南海トラフ地震が発生した場合の津波被害については、国が公表している伊
勢市の最大津波高は9ｍとされています。この高さは、海上から沿岸部へ接近
する値であり、その高さを維持したまま陸上を遡上する訳ではなく、陸上に
おいては、理論上最大の津波による想定浸水深を考慮し、安全となるように
避難所の高さを定めています。
 伊勢市としては、高齢者の方の歩行速度と伊勢市への津波襲来時間を考慮
し、既存の小中学校などの屋上への外付階段の設置や既存の小中学校などの
施設へ避難できない地域を特定し、津波避難施設（８箇所）の整備など、津
波からの避難対策を実施したほか、理論上最大の津波で浸水する階層は避難
所の指定から除外し「〇〇小学校２階以上」のような指定を行っています。
 これらの整備に加えて、ご協力いただける商業施設やマンション、ホテルな
どの民間施設とも協定を締結し津波からの避難所として指定させていただい
ています。民間施設に対しても伊勢市で設けた避難所指定基準（高さ・耐
震・津波からの圧に耐えられるかなど）に適合するかを確認のうえで指定さ
せていただいています。
 伊勢市にお住まいのご家族には、自宅や会社など自身がお過ごしになる場所
ごとで、避難先を確認いただき併せて避難時の持ち物をご確認いただきたい
と思います。



道路・河川
*********************************************************************************

　担当課 上水道課　（2021年3月回答）〔3/22～3/26〕

　提案・意見 工事について　（回答:3月25日時点）

 河崎だと思うのですが、伊藤工務店さん？の付近で工事の時に撤去された
カーブミラーが戻ってきたら壊されたまま設置されているように見えます。
 すごく見づらくて怖いです。
 伊藤工務店さんの角のガソリンスタンド側です。
 ただでさえ危険な場所なのでなんとかしてほしいです。
 それ以前に壊したかどうかはわかりませんが、見にくいまま放置した工事の
担当の方もどうかと思います。

　回答

 カーブミラーの破損は、２月中旬に上水道課工事施工業者が重機旋回中に
誤って接触したことが原因です。取り替えを行うように指示したものの対応
が遅くなりご迷惑をおかけしましたことを深くお詫び申し上げます。
 今後は、各現場において再発防止に努めるとともに、破損があった場合は速
やかに修繕するよう施工業者に指導を徹底いたします。



道路・河川
*********************************************************************************

　担当課 維持課　（2021年3月回答）〔3/22～3/26〕

　提案・意見 福祉健康センター周辺の木　（回答:3月23日時点）

 今年もこぶしの花がたくさん咲きそうです。
 上手に剪定してくださってありがとうございます。
 また来年もよろしくお願いします。

　回答

 当路線については、毎年樹木の剪定を行っており、来年度以降についても実
施する予定です。
 引き続き、安全で快適な道路環境整備に努めてまいります。



その他
*********************************************************************************

　担当課 健康課、介護保険課　（2021年3月回答）〔3/22～3/26〕

　提案・意見 市のコロナ対策　（回答:3月24日時点）

 いつも市民のために御尽力いただきありがとうございます。
 伊勢市のコロナ対策について、要望と質問をさせていただきます。
（要望）感染の第３波は、伊勢市においても収まってきたように思います
が、第４波がとても心配です。TVや新聞などで専門家がPCR検査など検査の必
要性を訴えています。第４波が来る前、収まっている今この時期に検査拡充
の計画と準備、そして実行をしてください。まずは、高齢者施設から始めて
ください。正邦苑城田の２例目は絶対出さないという決意をお願いします。
変異種も出てきています。リバウンド防止策をとってください。
（質問）・症状のある人や濃厚接触者しか検査ができない、というのであれ
ば、それはなぜできないのか教えてください。世田谷区や広島、その他次々
広く検査する自治体も出てきています。
・お金がかかるからできないのであれば、国からコロナ対策のための予算が
きていると聞きましたが、それを使うことはできないのですか。教えてくだ
さい。

　回答

 市民の皆様には、新型コロナウイルス感染症予防対策にご理解ご協力いただ
き、深く感謝しております。
 市では伊勢地区医師会のご協力をいただき、伊勢地区検査センターを開設
し、「医師が検査を必要と判断した患者」を対象に、検査料が公費負担とな
る行政検査を行っています。多くの方がPCR検査を受けられる体制がとれるよ
う、令和２年10月には唾液検査を追加、検査人数定員についても増加させて
いただきました。
 また、介護や障害福祉サービス事業所の新型コロナウイルス感染症にかかる
検査については、今年度は、県が実施する「新型コロナウイルス感染症緊急
包括支援交付金」の補助対象となっていました。令和３年度は、感染症対策
にかかる経費に対し、１事業所10万円を限度に補助を行う市の事業を予定し
ており、検査費用に活用していただくことが可能です。
 今後とも市政へのご理解をいただきますようよろしくお願い申し上げます。



その他
*********************************************************************************

　担当課 戸籍住民課　（2021年3月回答）〔3/22～3/26〕

　提案・意見 戸籍の係　（回答:3月23日時点）

 戸籍の係の人は、もっと戸籍を勉強するべき。
 相続で戸籍をとりにきても関係をいろいろきかれ、何も戸籍の見方をしらな
い。
 もっとくわしい人をおくべき。
 いつも何時間も待たされる。

　回答

 今回、相続関係で戸籍謄本等をご請求されたとのことですが、請求権者に関
しましては戸籍法により定められております。そのため、お亡くなりになら
れた方とご請求者様のご関係等を確認させていただいておりますので、ケー
スによっては、何度か質問を重ね時間を要してしまうことがあることをご理
解いただきますよう、お願いいたします。


